LEYES Espirituales

Así como existen leyes naturales que rigen el Universo, También hay leyes Espirituales que rigen nuestra relación con Dios.

PRIMERA LEY:

Sabe Usted que; "DIOS LE AMA Y TIENE UN PLAN MARAVILLOSO PARA SU VIDA".

El amor del Padre, del Dios viviente: "Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo Unigénito; Jesús, Cristo vivo Dios para que todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna". Juan 3:16

El plan de Dios: (Cristo le afirma hoy mismo) **"Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia"** (Una vida completa y con propósito, Dios le ama y quiere que todos se salven). Juan 10:10

Alguna vez le han dicho ó ha escuchado en alguna parte; ¿Que Dios tiene una promesa donde esta incluido(a) Usted y que ÉL siempre cumple sus promesas?.

En la Biblia en Joel 2:25 dice la palabra de Dios;

"Yo les compensaré a Ustedes los años que perdieron"......¿Cómo podrá ser eso?............ También dice; "Yo derramaré mi Espíritu sobre toda la humanidad, sobre todo mortal, los de edad tendrán sueños y los jóvenes visiones"............

Así es, esta es una promesa, Dios es perfecto y fiel en su Palabra, Él la cumplirá. Dios derramará su Espíritu sobre todos, todos los que algún día clamaron con el corazón por su nombre, sobre todos los que lo hayan invocado, sobre todos ellos, Dios derramará su Espíritu.

Entonces ahora depende de la actitud de Usted ante Dios que reciba espiritualmente y en una forma sobrenatural, **el Amor del Padre, el Poder y la Sabiduría divina** que proceden del tercer cielo, Dios se deja encontrar sólo por aquellos que lo buscan,

Usted podrá ser parte de la naturaleza de Dios, y los que Él ha escogido quedarán con vida.

¿Por qué es que la mayoría de las personas no están experimentando esta Vida de abundancia? Porque......

SEGUNDA LEY:

"EL HOMBRE ES PECADOR Y ESTÁ SEPARADO DE DIOS, POR LO TANTO NO PUEDE CONOCER NI EXPERIMENTAR EL AMOR Y EL PLAN DE DIOS PARA SU VIDA".

El hombre es pecador "**Por cuanto todos pecaron, están destituidos y alejados de la Gloria de Dios**". Rom 3:23

El hombre fue creado para tener comunión con Dios, pero debido a su terca voluntad egoísta, escogió su propio camino y su relación con Dios se interrumpió. Esta voluntad egoísta, caracteriza por una actitud de rebelión activa o indiferencia pasiva es evidencia de lo que la Biblia llama pecado.

El hombre está separado de Dios **"Porque la paga del pecado es muerte"** (es decir fuera de la naturaleza divina, la separación espiritual de Dios) Romanos 6:23

Dios es Santo y el hombre pecador. Un gran abismo los separa. El hombre está tratando continuamente de alcanzar a Dios y la vida en abundancia, y cruzar este abismo de separación mediante sus propios medios y esfuerzos: a través de La religión, la moral, la filosofía, la ciencia, las aparentes y buenas obras, etc.

La tercera ley nos da la única solución a este problema...

TERCERA LEY:

"JESUCRISTO ES LA ÚNICA PROVISIÓN DE DIOS PARA EL PECADO DEL HOMBRE. SÓLO EN ÉL PUEDE USTED

CONOCER Y EXPERIMENTAR EL AMOR Y EL PLAN DE DIOS PARA SU VIDA".

Él murió en nuestro lugar **"Más Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros"**. Romanos 5:8

Él Resucitó **"Cristo murió por nuestros pecados... fue sepultado, y...Resucitó al tercer día conforme a las Escrituras;...apareció a Céfas, y después a los doce. Después apareció a más de quinientos..."** 1 Corintios 15:3-6

Cristo venció a la muerte, **Él vive**, Él desea si Usted se lo permite, entrar ahora mismo en su vida, Si....., Cristo le espera con los brazos abiertos y nos invita a ir e Él, Cristo le da la bienvenida al pecador perdido.

"Este es el camino que conduce a la vida eterna, y sólo Santo, solo unido a él en un mismo Espíritu, se puede llegar a la Gloria de Dios". Él Señor Jesús, Cristo vivo nos dice hoy:

"Yo Soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí". Juan 14:6 6:35

"Yo Soy el pan de vida: el que a mí viene, nunca tendrá hambre; y el que en mi cree, no tendrá sed jamás.

"Yo Soy el pan vivo que he descendido del cielo: si alguno comiere de este pan, vivirá para siempre; y el pan que yo daré es mi carne, la cual yo daré por la vida del mundo".

Juan 6:51

"Yo Soy la luz del mundo: el que me sigue, no andará en tinieblas, más tendrá la lumbre de la vida". Juan 8:12

"Yo Soy el que doy testimonio de mí mismo: y da testimonio de mí el que me envío, el Padre". Juan 8:18

"Yo Soy la resurrección y la vida; el que cree en mi, aunque esté muerto, vivirá para siempre". Juan 11:25

"Yo Soy la puerta, el que por mí entraré será salvo". Juan 10:9

"Yo Soy el buen pastor, el buen pastor su vida da por las ovejas". Juan 10:11

"Hecho es, Yo Soy Alpha y Omega, el principio y el fin, el primero y el postrero. Al que tuviere sed, yo le daré de la fuente del agua de vida gratuitamente". Apocalipsis 21:6 22:13

Dios ha cruzado el abismo que nos separa de Él al enviar a su Hijo Jesucristo, hizo una nueva alianza con la humanidad y Cristo fue hecho todas estas cosas única y exclusivamente para salvación de nosotros, "Desde ahora os lo digo, antes de que se haga, para que cuando se hiciere, creáis que Yo Soy" Juan 13:19. Él fue a morir en la cruz en nuestro lugar, recibiendo el castigo por nuestro pecado.

No es suficiente conocer estas tres leyes......

CUARTA LEY:

"DEBEMOS INDIVIDUALMENTE RECIBIR A JESUCRISTO COMO "SEÑOR Y SALVADOR" PARA PODER CONOCER Y EXPERIMENTAR EL AMOR Y EL PLAN DE DIOS PARA NUESTRAS VIDAS".

Debemos recibir a Cristo vivo. "Más a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios". Juan 1:12.

Recibimos a Cristo mediante la fe, "Porque por Gracia sois Salvos por medio de la fe, y esto no es de vosotros, pues es don de Dios; no por obras para que nadie se gloríe". Efesios 2:8-9.

Cuando recibimos a Cristo experimentamos un nuevo nacimiento (Lea por favor Juan 3:1-8.)

Recibimos a Cristo por medio de una invitación personal: (Cristo le dice hoy a Usted, en este momento)

"He aquí yo estoy a la puerta y llamo, si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él." Apocalipsis 3:20.

Escuche su palabra y haga reflexión en ella;

"Vengan a mí los angustiados y afligidos, los que estén cansados y atormentados por su vida y su trabajo, Yo los aliviaré y los haré descansar". "Lleven mi unión sobre

Ustedes y aprendan de mí, que soy fiel y humilde de corazón, y hallarán descanso, restauración para sus Almas". Mt. 11:28.

El recibir a Cristo comprende un cambio de actitud hacia Dios, por tanto, arrepiéntase Usted, de media vuelta de sus malos caminos, busque Usted su rostro y déjese guiar sólo por Él. **Confie en Cristo**, para que Él entre en su vida, perdone sus pecados y para transformarnos en las personas que ÉL quiere que seamos.

El solo estar de acuerdo intelectualmente, que Jesucristo es le Hijo de Dios y que murió en la cruz por nuestro pecado, no basta. Tampoco es suficiente tener una experiencia emocional.

Recibimos a Cristo por la fe como un acto de la voluntad.

Entonces ¿CÓMO RECIBIR A CRISTO?

USTED PUEDE RECIBIR A CRISTO AHORA MISMO SÓLO POR FE, MEDIANTE LA ORACIÓN.

(Orar es tan simple como hablar, clamar e invocar con el corazón a Dios)

Él lo sabe todo y es el único que conoce su corazón y no tiene tanto interés en sus palabras sino más bien en la verdadera actitud en su corazón, Él lo escudriña todo hasta lo más profundo y juzga, y su Juicio Justo no es más que **la unificación a Él**, Cristo en verdad le ama y le dará el don del arrepentimiento y volverse a Dios.

Para apreciar su gran amor y su compasivo perdón, recibir su visitación, dándole avivamiento, alivio y refrigerio, rescatándole para la vida eterna, debe Usted de recibirlo como una verdadera generosidad de Dios (Cristo pago un alto precio por tus pecados, Él derramó su divina sangre por Usted) e invitarlo a entrar en su vida mediante la fe, permita que Él entre en su corazón, no como un huésped ó invitado sino como **dueño y soberano de su vida entera**, y si ese es el anhelo de su corazón, puede ahora hacer una oración de fe.

La siguiente Oración se le sugiere a Usted como guía Espiritual:

Señor Jesucristo; Hoy me inclino y humillo delante de ti:

Gracias porque me amas y ahora entiendo que te necesito. Reconozco que no tengo esperanza sin ti, si no tengo el amor del Padre y el poder de Su Espíritu.

Sólo puedo renacer con tu poder, así que descienda sobre mí tu Unción, Señor.

Concédeme conocer el don del Arrepentimiento, del perdón, de la humildad, y del verdadero amor.

Gracias porque diste la vida en la cruz por mis pecados, ahora voy con fe y confianza a ti,

Te abro la puerta de mi vida y te recibió como mi Señor y mi Salvador.

Ocupa el trono y el control total de mi vida. Hazme la persona que tú quieres que ahora sea,

Hágase en mi Señor tu voluntad, te alabo y doy gracias.

Gracias por perdonar mis pecados, y darme ahora una nueva vida.

Gracias por darme unido a ti, vida eterna.

¿Cómo estar seguro de que Cristo ahora mora en su vida?

¿Invitó Usted a Cristo a entrar en su vida? de acuerdo con su promesa en Apocalipsis 3:20

"He aquí yo estoy a la puerta y llamo, si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él."

¿Dónde está Cristo? Cristo dijo que estaría en su vida ¿Cree Usted que Le engañaría Él?

¿En que basa su seguridad de Que Dios contestó su oración?

Dios es fiel, y esa es su naturaleza entonces Usted ahora se basa en la Fidelidad de Dios mismo y Su Palabra,

Dios promete vida eterna a todos los que le reciben y se dejan purificar por su Hijo Cristo Jesús.

"Y este es el testimonio: Que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. El que tiene al Hijo tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida. Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios." 1 Juan 5:11-13.

Agradezca siempre a Dios Padre por Su amor incondicional hacia Usted y porque **Cristo ahora está en su vida y nunca le abandonará** (Hebreos 13:5). Puede estar seguro que el Cristo vivo mora en Usted y que tiene vida en abundancia desde el mismo momento en que lo invitó a entrar confiando en Su promesa. **"Yo derramaré mi Espíritu sobre todos" "Yo Seré su Dios y viviré en medio de ellos"** Créalo, Cristo es la verdad y la vida, y Él no le engañará, Él prometió que lo haría **Si tan sólo lo pedían**, Si claman con el corazón por su nombre. Ahora es una realidad viviente para Usted. Es en su corazón donde ahora Jesús Cristo vivo, Dios esta obrando, ahí busque Usted sus juicios rectos, todo lo que Dios hace lo esta haciendo justo en su propio corazón, ahí es donde fluyen los ríos de agua viva, porque es ahí donde Él está ahora, porque Usted le recibió y le permitió entrar.

• <u>Es importante recordar que no dependemos de nuestros sentimientos</u>

Nuestra seguridad está en la promesa de la Palabra de Dios y NO en nuestros sentimientos y pensamientos, porque el fundamento sólido de nuestra esperanza y fe, esta puesto en un Dios viviente, compasivo y misericordioso, que ama sin medida a hombres y mujeres pecadores aún como nosotros, ahora lo debe Usted vivir, pues ha comido del árbol de la vida, ahora el amor de Cristo vivo es su pan diario, puede usted comer cuantas veces quiera, pues no hay limite para su amor incondicional.

El Cristiano vive por fe en la Fidelidad de Dios y su Palabra. Es probable que no sienta algo raro como platican algunas personas, el Espíritu de Dios actúa de diferentes maneras y manifestaciones para cada cual, en la Biblia dice que tenemos vida eterna, y debe Usted con fe creerlo porque así es.

Ahora que ha recibido a Cristo

En el momento en que Usted, en un acto de fe, recibió a Cristo, muchas cosas hermosas, Espirituales y Sobrenaturales ocurrieron. Puede estar seguro(a) que estas sucedieron en Usted, he aquí algunas de ellas:

- ⇒ Cristo entro en su vida, Él ahora está y vive en medio de Usted. Apoc. 3:20, Col. 1:27
- ⇒ Sus pecados le fueron perdonados y Él los olvidó para siempre. Colosenses 1:14

- ⇒ Ahora Usted es una nueva criatura, ha vuelto a nacer en Cristo vivo Dios.
- ⇒ Ha sido Bautizado en el Espíritu de la verdad, Santificado en el Espíritu Santo. Levítico 21:8
- ⇒ **Ha Usted llegado a ser hijo adoptivo de Dios.** Juan 1:12
- ⇒ Usted ha recibido la Gracia del Padre, Su admirable amor incondicional,
- \Rightarrow **y en ellos ahora Usted tiene Vida Eterna.** Juan 5:24

¡NO PODRÍA HABERLE SUCEDIDO ALGO MÁS MARAVILLOSO!, GLORIA A DIOS

Creo que debe Usted darle muchas gracias a Dios porque ahora su vida ha sido abundantemente Bendecida.

Al que poco se le da, poco agradece, pero al que mucho recibe, mucho alaba y agradece, adorando a Dios.

Felices los que Dios perdona y no les toma en cuenta sus pecados, no tuvieron obras que mostrar pero ellos creyeron en ti Señor, Que das tu Gracia a los pecadores, y como tal, le tomaste en cuenta su fe, y como un favor les diste tu Gracia, santificándolos en tu verdad. Rom 4:5 No los dejaré huérfanos sino que vengo a Ustedes, dentro de poco, el mundo no me verá, pero Ustedes me verán, porque yo vivo, y Ustedes también vivirán. Jn 14:18

Todo Honor, toda Gloria, toda Potestad sean a ti, Bendito Cordero de Dios que fuiste enviado a dar la vida por el perdón de nuestros pecados.

Cristo le está hablando ahora, ya no se resista más, abra por primera vez su corazón a Él y escúchele;

De todo corazón les digo;

Cualquiera que cree mi mensaje de Espíritu y verdad, y cree en el amor y la misericordia de Dios que me envió a Ustedes, ahora tiene vida eterna y nunca recibirá condenación por sus pecados, porque ha pasado de la muerte a la vida. Jn 5:24 La vida que perdura se origina en el Espíritu de Dios; lo que

se origina en la naturaleza humana muere y por lo tanto de nada aprovecha. Mis Palabras que son espirituales, que provienen de lo alto dan vida que permanece para siempre, más algunos de Ustedes después de las señales que le mostré y haber visto la Gloria,.....no me creen que Soy Yo. Jn 6:63

Si quiere comprobar la vida plena y abundante que Cristo prometio, hable con él todos los días de su nueva vida en la oración, descubra su deslumbrante plan para su vida, leyendo las Sagradas Escrituras de la Biblia, especialmente el Nuevo Testamento, donde podrá leer La Palabra de Jesucristo. "vayan a Galilea ahí le verán". Reúnase en fraternidad y convivencia Cristiana y esté de común acuerdo y en la paz del Señor con otros que lo aman y lo siguen. En esta costumbre experimentaras que los hombres somos uno, hermanos los unos de los otros, habrás formado algo de lo cual nunca se lamentará.

Jesús tomó el pan y los peces, y los dio a sus doce discípulos para repartir entre la muchedumbre que lo seguía, "estos comieron hasta saciarse" ese día más de 5000 personas recibieron el pan de vida, se multiplicaron por miles, así, tú ahora eres discípulo(a) de Cristo y estas recibiendo el alimento espiritual, el verdadero pan de vida, repártelo entre todos tus conocidos, entre esos corazones destrozados y almas que no tienen esperanza alguna, ciegos, sordos, enfermos espiritualmente, hazlo por amor al Señor a través de un Email o una impresión repartida personalmente.

Elegidos según la presencia de Dios Padre en santificación del Espíritu, para obedecer y ser rociados con la Sangre de Jesucristo: Gracia y paz le sean multiplicadas 1 Pedro 1:2

El que tenga oídos para oír, pues oiga y ponga en practica lo que oye,

Entre más lo practique más entenderá lo que le digo;

AUTOR ANONIMO